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Ao oitavo dia do mês de outubro de dois mil e nove, após convocação de reunião 
divulgada através de e-mail e por telefone, reuniram-se na AGECEF-BA – Avenida 

Manoel Dias da Silva, Nº. 1.499 – Pituba - Salvador – BA, os membros da DIRETORIA 
EXECUTIVA: José Ronaldo Cunha Maia, Dyson Ricardo Lolata Pereira, Lídio Mota Neto 
Carneiro e Antonio Messias Rios Bastos. CONSELHO DELIBERATIVO: Antonio José 

Vianna de Oliveira, Sêneca Fernandes Neiva e Magale Guimarães Pereira. CONSELHO 
FISCAL: Ronaldo Alves Nascimento. José Ronaldo deu início à reunião com o quarto item 
da pauta: 4º ANÁLISE DE DIVIDA DA AGECEF-BA JUNTO A VIVO – Vianna fez uma 
breve explicação sobre a forma em que foi gerada a referida dívida e o porquê de não ter 

sido resolvida pelas gestões anteriores. Sirlene manteve contato com a Credit Cash – Rio 
de Janeiro – Sr. Renato Luis – tel. 0800-601-3344 (Empresa de Cobrança), e extraiu as 
faturas, que se referem a dez contratos, na qual foi apresentada a todos os presentes por 
Lídio. Para encerrar o referido item, ficou definido que Sirlene tentará obter um desconto 

maior e efetuar o pagamento. 1º - DEFINIÇÃO DAS AÇÕES FUTURAS DAS 
PALESTRAS – José Ronaldo justificou que devido à greve dos bancários, a primeira 
palestra com o Governador Jaques Wagner, agendada para o dia 29/10/2009 foi adiada. 

Foi sugerido que as palestras deverão ser realizadas nos dias de segunda ou terça-feira 

pela manhã e após a realização, deverá ser oferecido um café da manhã. Ficou definido 
que , após confirmação da data e  do palestrante , essas informações serão  divulgadas 
para todos os associados e convidados  , através de e-mail, com antecedência mínima de 

dez dias. José Ronaldo relatou sobre a sugestão de Wilton Mourão (Gerente Geral da 
Agência Bom Jesus da Lapa), que dada às dificuldades de deslocamentos dos gerentes do 
interior em participar das palestras, que as mesmas sejam gravadas, repassadas em mídia 
e distribuídas para todos os associados. A sugestão foi aceita por todos os presentes. Lídio 

ficou responsável em providenciar a compra de um gravador de DVD para AGECEF-BA, 
para a realização da referida reprodução e acrescentou que além de distribuídas, deverão 
ser colocadas no site para quem quiser baixá-las. José Ronaldo informou que já foram 

enviados os convites para os palestrantes Sr. Dr. Noberto Odebrecht e  o Presidente da 
Petrobrás Dr. José Sérgio Gabrielli com datas previstas para janeiro ou fevereiro de 2010. 
2º - ENCONTRO FINAL DE ANO – Messias,  com a palavra,  informou que foram feitas 
algumas cotações de  hotéis, juntamente com Telma da Onda Azul- Viagem e Turismo e foi 

escolhido o Tivoli – Ecoresort Praia do Forte, por se tratar de um  hotel cinco estrelas  que 
apresenta beleza, luxo, conforto espaço e organização. Para o associado foi negociado o 
valor de R$ 490,00, pacote de final de semana,  incluso café da manhã, almoço e jantar,  
exceto bebida alcoólica e o valor para o não associado ainda será definido. Quanto à data 

da realização, ficou pré-agendado para o 27, 28 e 29/11.2009. 3º - GREVE – José Ronaldo 
relatou o caso ocorrido com Mércia de Oliveira Campos, Gerente da Agência Sete Portas. 
Funcionário da caixa que se vestiu todo de plástico e passou óleo  por todo corpo e 

obrigava os funcionários que quisessem entrar na caixa para trabalhar, antes teria que 

abraçá-lo. Dyson citou alguns exemplos isolados, Messias acha que a decisão de participar 
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ou não da greve deve ser respeitada por todos. 5º O QUE OCORRER – José Ronaldo 

comentou que está sentindo falta de alguém para escrever os textos que deverão ser 
colocados no site da AGECEF-BA, justificou a ausência de Rute (Dir. de Comunicação), 
que no momento está enfrentando alguns problemas na agência em que trabalha e 

convidou Magale para ocupar o cargo de Dir. de Comunicação. Convite aceito. Rute passa 
ocupar o cargo de Dir. Secretária. José Ronaldo solicitou que Sirlene faça um levantamento 
nos arquivos e apresente os nomes de todos os Presidentes das gestões anteriores. 
BRINDES – José Ronaldo mostrou    aos presentes   os brindes que serão distribuídos aos 

associados como lembrança de final de ano e o estojo de vinho que  será entregue a  

cada palestrante como forma de agradecimento, e  os associados que se interessarem  em 
adquirir o referido estojo,  poderão fazê-lo pelo valor simbólico de cem reais. CARTÃO DE 
NATAL – Magale, Messias e Lídio ficaram responsáveis pela criação e elaboração de um 

cartão, com mensagem e ilustração de Natal,  que será enviado aos associados juntamente 
com a lembrança. Nada mais tendo a tratar, José Ronaldo agradeceu a presença de todos e 
deu por encerrada a reunião. Eu Sirlene S. Oliveira lavrei a presente Ata,  que será 

distribuída a todos os representantes da Diretoria e Associados. 
 

Generated by Foxit PDF Creator © Foxit Software
http://www.foxitsoftware.com   For evaluation only.


